

Echo des conférences

Une conférence est maintenant fondée à la Malbaie, comté de Charlevoix. Elle compte déjà plusieurs membres qui se réunissent une fois la semaine. On a commencé la visite des pauvres à domicile, les quêtes aux séances, etc. Nos félicitations aux braves de la Malbaie. Succès!

M. C. N. Hamel, président du Conseil Supérieur de la Société de Saint-Vincent de Paul, vient d'adresser une lettre circulaire aux membres de cette société, dans laquelle il rappelle les fêtes du cinquantième, promulgue les vœux du Congrès et annonce la publication d'un volume qui contiendra un compte-rendu des fêtes jubilaires.

REVUE DU MOIS

La peste fait des ravages considérables aux Indes.

Nous donnons aujourd'hui quatre pages de plus à nos lecteurs, et la présente livraison contient quatre gravures. Ce sont autant de sacrifices que nous nous sommes imposés afin d'être agréable à nos lecteurs.

Le Très honoré Frère Joseph, Supérieur des Frères des écoles chrétiennes, est décédé à Paris, au cours du mois dernier. Il y a actuellement 15,000 Frères des Ecoles Chrétiennes répandus dans le monde entier.

Dans le cours de l'année 1896, il y a eu, aux Etats-Unis, 6,520 cas de suicide. Ils vont bien nos voisins. Cette statistique n'a pas lieu de surprendre ceux qui observent la marche des événements dans la république voisine. Le matérialisme et la franc-maçonnerie règnent en maîtres de l'autre côté de la ligne 45e.

Au cours du mois dernier, S. G. Mgr Moreau, évêque de St-Hyacinthe, a célébré son cinquantième sacerdotal. Les fêtes de ce jubilé ont été grandioses.

Nos sincères félicitations à l'*Oiseau-Mouche* de Chicoutimi, qui vient d'entrer dans sa cinquième année d'existence.